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DES COLLECTIONS,
REFLETS DE VOS DÉSIRS
COLLECTIONS THAT REFLECT YOUR DESIRES

Depuis plus de 50 ans, la marque design Sifas, originaire  
de Cannes, rend hommage à la Côte d’azur d’hier et imagine  
celle de demain. À travers des collections élégantes et modernes,  
Sifas crée le mobilier extérieur de vos rêves. C’est dans l’alliance 
parfaite du design haut de gamme décontracté et du confort  
dans les moindres détails que réside l’art de vivre de la marque. 

For more than 50 years, the design brand Sifas, originally from 
Cannes, has been paying homage to the Côte d’Azur of yesterday 
and imagining that of tomorrow. Through elegant and modern 
collections, Sifas creates the outdoor furniture of your dreams.  
It is in the perfect alliance of high-end design casual range and 
comfort down to the smallest detail that lies in the brand’s art of living.



DES COLLECTIONS
QUI TRAVERSENT LES ÉPOQUES

COLLECTIONS THAT CROSS TIMES

C’est en 1964 que Sifas voit le jour sur les rives de la Côte d’Azur. Depuis sa création, 
la marque s’est spécialisée dans le mobilier et les textiles d’extérieur pour les terrasses, 

les piscines et les bateaux, lui conférant ainsi une expertise reconnue des matériaux 
outdoor. Les designers et les bureaux d’études de Sifas approchent avec rigueur 

et éthique chaque étape de la création : de la production des matériaux
aux produits finis, selon les critères premiers du savoir-faire et de la qualité. 
Avec une résistance à tous les climats, les usages et entretiens sont pensés 

pour être recyclés à tout moment, dans le respect de l’environnement !

It was in 1964 that Sifas was born on the shores of the Côte d’Azur. Since its creation,
the brand has specialized in outdoor furniture and textiles for terraces, swimming pools and 
boats, giving it recognized expertise in outdoor materials. The designers and design offices 

of Sifas approach each stage of creation with rigor and ethics: from the production 
of materials to the finished products, according to the primary criteria of know-how

and quality. With resistance to all climates, uses and maintenance are designed
to be recycled at any time, while respecting the environment!

NOUVEAUTÉS 2023
WHAT’S NEW IN 2023

Toujours en quête d’excellence, Sifas continue de collaborer avec de grands noms du design pour créer des collections 
qui deviendront iconiques. Le prestigieux studio de design Otto, fondé par la visionnaire Paola Navone, influe une 
nouvelle vision du mobilier outdoor et met à l’honneur la Riviera, la plage et l’univers des bateaux en donnant vie 
aux collections Palm Springs, Yakimour et Fringe. Sifas a également invité le designer renommé Christophe Pillet 
à créer Oxford, une collection aux lignes sophistiquées et audacieuses.
Depuis plus de 50 ans, Sifas puise son inspiration dans l’univers glamour de la Riviera et s’adapte avec élégance 
aux changements de son temps en proposant Sperone, une nouvelle collection aux lignes simples et intemporelles.

Always in search of excellence, Sifas continues to collaborate 
with big names in design to create collections that will become 
iconic. The prestigious design studio Otto, founded by the 
visionary Paola Navone, influences a new vision of outdoor 
furniture and honors the Riviera, the beach and the world 
of boats by bringing the Palm Springs, Yakimour and Fringe 
collections to life. 

Sifas also invited renowned designer Christophe Pillet to create 
Oxford, a collection with sophisticated and bold lines.

For more than 50 years, Sifas has drawn its inspiration from 
the glamorous world of the Riviera and has adapted elegantly 
to the changes of the times by offering Sperone, a new collection 
with simple and timeless lines.



Studio Otto

NOUVELLES COLLABORATIONS        NEW COLLABORATIONS        

Christophe Pillet
La lucidité de l’expression 
et la recherche de la simplicité 
sont ses maîtres mots : dans 
l’œuvre de Christophe Pillet, 
l’élégance est optimisée. 
La parfaite maîtrise de la sensualité 
et du raffinement de Pillet en fait 
l’un des rares créateurs français 
à avoir acquis une reconnaissance 
mondiale pour l’éventail 
et la qualité de ses créations.

The lucidity of expression and the 
search for simplicity are his key 
words: in Christophe Pillet’s work, 
elegance is optimized. Pillet’s 
perfect mastery of sensuality 
and refinement makes him one 
of the rare French designers 
to have acquired worldwide 
recognition for the range 
and quality of his creations.

Né de la vision créative de Paola Navone, Otto est un studio de design travaillant  
sur des projets internationaux. Le studio réalise des projets de design d’intérieur  

et de conception de produits et gère également la direction créative, le graphisme.

Born from the creative vision of Paola Navone, Otto is a design studio working  
on international projects. The studio carries out interior design and product design projects  

and also handles creative direction, graphic design and styling.

CRISTINA PETTENUZZO

Directrice artistique et designer, elle 
conçoit des intérieurs, des tissus et des 
motifs ainsi que des scénographies et 

des ensembles éphémères. Passionnée 
d’images, Cristina est considérée 

comme les yeux d’Otto et se soucie 
des aspects créatifs et stylistiques de 

chaque projet.

Artistic director and designer, 
 she designs interiors, fabrics and 
patterns as well as scenographies 

and ephemeral sets.Passionate about 
images, Cristina is considered Otto’s 
eyesand cares about the creative and 

stylistic aspects of each project.

DOMENICO DIEGO 

Il est designer et responsable  
du développement des produits Otto,  

s’occupant de toutes les phases  
de production. 

He is a designer and is responsible  
for the development of Otto’s products,  

caring for all the production phases.



STYLE & TISSUS 2023
STYLE & FABRICS 2023

Sifas rend hommage à sa région natale en développant trois univers : Boat, Beach et Riviera. 
Chaque ambiance propose des tissus de grande qualité aux couleurs primaires. En plein dans la 

tendance seventies de l’année 2023, les motifs sont graphiques et design.

Sifas pays homage to its native region by developing three universes: Boat, Beach and Riviera. 
Each atmosphere offers high quality fabrics in primary colors. Right in the seventies trend 

of the year 2023, the patterns are graphic and design.

Profonde, très élégante et intimiste, la gamme Boat 
reprend les teintes de la grande Méditerranée.

Deep, very elegant and intimate, the Boat range 
takes up the colors of the great Mediterranean. 

Retour sur Terre avec l’ambiance Beach 
qui mêle le orange et le vert, deux 

couleurs fortes qui se complètent 
autant qu’elles se suffisent. 

Back on Earth with the Beach atmosphere 
that mixes orange and green, two strong 

colors that complement each other as 
much as they suffice. 

C’est l’univers Riviera qui réunit ces 
deux puissantes thématiques à travers 

un turquoise éclatant vivement plébiscité 
pour cette nouvelle année.

It is the Riviera universe that brings 
together thesetwo powerful themes 

through a bright turquoise that is highly 
acclaimed for this new year.



YAKIMOUR
Otto Studio a baptisé cette collection du nom de la villa du célèbre couple formé par le Sultan Mohammed 
Aga Khan et la Begum. Cette somptueuse demeure, située sur les hauteurs de Cannes, accueillait, dans les 

années 50 les plus grandes soirées mondaines de la Côte d’azur. Otto et Sifas ont voulu ici rendre hommage 
à l’âge d’or de la Riviera en créant une collection surprenante, inscrivant Sifas comme précurseur du design 
du mobilier outdoor. Constituée d’une structure en aluminium laqué, habillée de tubes tressés en polyester, 

les lignes de la collection Yakimour se veulent intemporelles, raffinées et exotiques.  
Un jeu de coussins viendra apporter confort et couleur pour une ambiance chic et estivale.

Otto Studio named this collection after the villa of the famous couple formed by Sultan Mohammed  
Aga Khan and the Begum. This sumptuous residence, located on the heights of Cannes, hosted, in the 1950s, 

the biggest social events on the Côte d’Azur. Otto and Sifas wanted here to pay tribute to the golden age of the 
Riviera by creating a surprising collection, placing Sifas as a pioneer in the design of outdoor furniture. 

Consisting of a lacquered aluminum structure dressed in braided polyester tubes, the lines of the Yakimour collection 
are timeless, refined and exotic. A set of cushions will bring comfort and color for a chic and summery atmosphere.

 

aluminium

GREY

GREY TURCHESE LIGHT GREY

BROWN LIGHT GREY WHITE

aluminium

braided tube

braided tube

cushions fabric

CANAPÉ
SOFA
173 × 80 cm
Prix public TTC :   
à partir de 3325 €

BERGÈRE
WING CHAIR
72 × 78 cm
Prix public TTC :   
à partir de 1540 €

POUF
OTTOMAN
64 × 51 cm
Prix public TTC :   
à partir de 665 €

LAMPADAIRE SOLAIRE
SOLAR FLOOR LAMP
47 × 47 × H160 cm
Prix public TTC : 850 €

 

LAMPE DE TABLE SOLAIRE
SOLAR TABLE LAMP
47 × 47 cm
Prix public TTC : 495 €

Sunbrella fabrics Premium fabrics

Studio Otto



OXFORD
Archétype classique de la chaise d’extérieur aristocratique, interprétée ici 

de manière contemporaine, les lignes se veulent épurées et élégantes. 
Plus universelle, plus légère, plus distanciée, moins anecdotique, 

la collection Oxford ne cherche pas à surjouer ses racines ni sa mémoire. 
Elle affirme simplement sa modernité, tout autant qu’elle ravive 

des images et des souvenirs d’heureux moments. 

Classic archetype of the aristocratic outdoor chair, interpreted here 
in a contemporary way, the lines are purified and elegant. 

More universal, lighter, more distanced, less anecdotal, the Oxford collection 
does not seek to overplay its roots or its memory. It simply affirms its 

modernity, just as much as it revives images and memories of happy times. 

 

aluminium terrazzo cushions fabric Sunbrella fabrics Premium fabrics

FAUTEUIL SALON
LOUNGE CHAIR                                      
65 × 73.5 cm
Prix public TTC :   
à partir de 1510 €

CANAPÉ 3 PLACES
3-SEATER 
230 × 90 cm                                           
Prix public TTC :   
à partir de 5450 €

TABLE BASSE
COFFEE TABLE
140 × 90 cm
Prix public TTC : 1350 €

CHAISE REPAS
SIDE CHAIR                                        
54 × 56 cm                        
Prix public TTC : 880 €

FAUTEUIL REPAS
DINING ARMCHAIR                                    
54 × 56 cm                        
Prix public TTC : 900 €

TABLE REPAS ALUMINIUM
SQUARE DINING TABLE 
100 × 100 cm    
Prix public TTC : 1450 €

                    

TABLE REPAS ALUMINIUM
RECTANGULAR DINING TABLE
230 × 100 cm                        
Prix public TTC : 2950 €

GREEN NATURAL WHITE

Christophe Pillet



PALM SPRINGS
Étonnante oasis au cœur du désert californien, Palm Springs est devenue une destination de rêve pour 
les stars hollywoodiennes dans les années 1920. Les plus grands architectes de l’époque s’y donnent 

rendez-vous pour créer le mouvement moderniste, qui atteint son apogée dans les années 1950 grâce 
à des architectes tels que Richard Neutra et Albert Frey. Le modernisme de Palm Springs met l’accent 

sur la fonctionnalité, l’esthétique et les lignes pures ainsi que sur la liaison avec les espaces extérieurs. 
Il vise à décloisonner et à ouvrir l’espace, à le simplifier et à le minimiser tout en tirant le meilleur 

parti de l’environnement et des avancées techniques de l’époque, comme l’aluminium, les modules 
préfabriqués et les fenêtres surdimensionnées. Otto Studio s’inspire donc de ce voyage pour créer une 
collection qui valorise les lignes aériennes et légères au moyen d’une structure tubulaire en aluminium 

graphique et élégante. Quant à l’assise, la structure suspendue en polyester procure un confort 
exceptionnel et une sensation de légèreté saisissante.

An astonishing oasis in the heart of the Californian desert, Palm Springs became a dream destination 
for Hollywood stars in the 1920s. The greatest architects of the time met there to create the modernist 
movement which reached its peak in the 1950s thanks to architects such as Richard Neutra and Albert 

Frey. Palm Springs modernism emphasizes functionality, aesthetics, and clean lines as well as 
connecting with outdoor spaces. It aims to decompartmentalize and open up space, to simplify 

and minimize it while making the most of the environment and the technical advances of the time, such 
as aluminum, prefabricated modules and oversized windows. Otto Studio is therefore inspired by this 

journey to create a collection that enhances airy and light lines through a graphic and elegant 
aluminum tubular structure. As for the seat, the suspended structure in polyester provides 

exceptional comfort and a sensation of striking lightness.

Studio Otto

aluminium polyester

DAYBED
DAYBED
190 × 94 cm
Prix public TTC :   
à partir de 1250 €

	
	

                              

CHAISE LONGUE INCLINABLE
ADJUSTABLE LOUNGE
210 × 84 cm 
Prix public TTC :   
à partir de 1350 €

	
	

                       	
	

FAUTEUIL SALON
LOUNGE CHAIR
102 × 70 cm
Prix public TTC :  
à partir de 795 €

 

EASY CHAIR
EASY CHAIR
138 × 94 cm
Prix public TTC :   
à partir de 995 €

	 	

                          	
	

Premium fabrics

GREY



La structure du canapé s’inspire des constructions « bâton » des années 50, mais se veut ici plus arrondie 
et plus conviviale. Le principe de tressage des cordes tendues, adapté à la structure, est inspiré quant à lui 

des tambours classiques, comme on peut le voir dans l’œuvre de Rembrandt, the Night watch. 
Enfin, les coussins confortables adoptent un look décontracté et enveloppant, 

en parfaite harmonie avec le design de la collection.

The structure of the sofa is inspired by the "stick" constructions of the 1950s, but here is more rounded 
and more user-friendly. The principle of braiding the stretched strings, adapted to the frame, is inspired 

by classical drums, as can be seen in Rembrandts painting, the Night watch. Finally, the comfortable 
cushions adopt a relaxed and enveloping look, in perfect harmony with the design of the collection.

SPERONE

adged teak

adged teak

adged teak

glass fiber

braided polyester cushion fabric

rope polyester

FAUTEUIL REPAS
DINING ARMCHAIR	
60,5 × 64 cm
Prix public TTC : 595 €

CANAPÉ 3 PLACES
3-SEATER
222 × 82 cm
Prix public TTC : 4450 €

FAUTEUIL À BASCULE
ROCKING CHAIR
75 × 84 cm
Prix public TTC : 695 €

TABLE BASSE
COFFEE TABLE	
Ø80 × H31 cm
Prix public TTC : 845 €

TABLE BASSE
COFFEE TABLE	
Ø60 × H34 cm
Prix public TTC : 665 €

BOUT DE CANAPÉ
SIDE TABLE	
Ø32 × H40cm 
Prix public TTC : 450 €

	

FAUTEUIL SALON
LOUNGE CHAIR
101 × 82 cm
Prix public TTC : 2250 €

POUF TISSÉ
BRAIDED OTTOMAN
Ø42 × H40cm
Prix public TTC : 395 €

 	

TABLE BASSE
COFFEE TABLE
Ø90 × H40 cm
Prix public TTC : 1150 €

 

BOUT DE CANAPÉ
SIDE TABLE
Ø50 × H46 cm
Prix public TTC : 590 €

LIGHT GREY

WHITE SHELL



FRINGE
La collection Fringe, imaginée par Otto Studio, vient lier les collections Palm Springs et 

Yakimour en proposant une déclinaison de meubles outdoor allant de la table basse, 
 aux luminaires en passant par le guéridon. Afin de garder cette sensation aérienne 

et de légèreté, Otto ajoute aux structures en aluminium des franges vintage. 
Le studio Otto, inspiré par Sifas et son environnement, décline ses collections selon

trois thèmes, la Riviera, la plage et les bateaux. La palette de couleurs permet 
de jouer avec les contrastes, en gardant l’esprit méditerranéen.

The Fringe collection, designed by Otto Studio, links the Palm Springs and Yakimour 
collections by offering a range of outdoor furniture ranging from the coffee table, 

to the lamps and the pedestal table. In order to keep this airy feeling and to lightness, 
OTTO adds vintage fringes to aluminum structures. The Otto studio, inspired by Sifas

 and its environment, declines its collections according to three themes, the Riviera, 
the beach and the boats. The color palette allows you to play with contrasts,

 keeping the Mediterranean spirit.

aluminium aluminium

aluminium

aluminium

aluminium

PVC PVC
PVC

PVCPVC terrazzo

LUMINAIRE
LAMP FLOOR
Ø47 × H150 cm
Prix public TTC : 650 €

 
	
	

TUBE DE PLAFONNIER
CEILING LAMP TUBE
Ø30 × H122 cm
Prix public TTC : 850 €

 
	
	

BOUT DE CANAPÉ
SIDE TABLE
Ø37 × H50 cm
Prix public TTC : 350 €

	
	

TABLE BASSE
COFFEE TABLE
Ø80 × H35 cm
Prix public TTC : 950 €

	
	

GUÉRIDON
TABLE
Ø75 × H35 cm 
Prix public TTC : 1190 €

WHITE

WHITE WHITE

WHITE

GREY

GREY

WHITEWHITE / 
LIGHT GREY

WHITE / 
DARK GREY DARK GREY

WHITE /
DARK GREY

WHITE 

WHITE 
WHITE /

TURCHESE

GREY

TURCHESE

TURCHESE TURCHESE

BLUE

BLUE



KONIC

PARASOLS
aluminium

terrazzo marble

glass tops

TABLE REPAS
RECTANGULAR DINING TABLE
180 × 90 cm
Prix public TTC :   
à partir de 1505 €

TABLE REPAS
SQUARE DINING TABLE
100 × 90 cm
Prix public TTC :   
à partir de 1135 €

TABLE REPAS
RECTANGULAR DINING TABLE
240 × 100 cm
Prix public TTC :   
à partir de 1860 €

MOKA GREY

GREY CHANVRE

NATURAL

WHITE

WHITE

FAKE WOOD

PARASOL À MÂT DÉPORTÉ
avec base granit - coloris noir
OFFSET PARASOL
300 × 300 cm
Prix public TTC : 2970 €

PARASOL AVEC MÂT CENTRAL
avec base béton - coloris blanc
PARASOL WITH CENTRAL MAST 
200 × 200 cm
Prix public TTC : 555 €

 

fiber glassaluminium canvascanvas

WHITEWHITE WHITE WHITE
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